

17.05.2006 – 08:55 Uhr

WIS@key hat sich VoicesforInnovation.org angeschlossen



Genf, Schweiz (ots) -

WIS@key hat sich VoicesforInnovation.org angeschlossen, einer von Microsoft unterstützten internationalen Gemeinde, die sich dafür einsetzt, die Aufmerksamkeit örtlicher Unternehmer und innovativer Kräfte auf wichtige politische Diskussionen in der Welt zu lenken sowie deren Teilnahme an diesen Diskussionen zu fördern

WIS@key hat sich VoicesforInnovation.org angeschlossen, einer internationalen, von Microsoft unterstützten Gemeinde. Diese Initiative verfolgt das Ziel, das Bewusstsein lokaler Unternehmer und innovativer Kräfte für wichtige politische Diskussionen in der Welt sowie ihre Teilnahme an diesen Diskussionen zu verstärken.

Carlos Moreira, Aufsichtsratsvorsitzender von WIS@key, nahm in Brüssel an einem Arbeitessen mit Steve Ballmer, dem CEO von Microsoft, teil, der Voices for Innovation vorstellte. Voices for Innovation ist eine wichtige Initiative für lokale Unternehmer und Firmen, die von der breiten Technologiedebatte betroffen sind. Wir ermutigen die Partner und Kunden von WIS@key, sich dieser einzigartigen Initiative anzuschliessen und von ihr zu profitieren", erklärte Carlos Moreira, Aufsichtsratsvorsitzender von WIS@key.

Voices for Innovation ist eine weltweite Initiative, die von Microsoft unterstützt wird und sich dafür einsetzt, die Aufmerksamkeit örtlicher Unternehmer und innovativer Kräfte auf wichtige politische Diskussionen in der Welt zu lenken sowie ihre Beteiligung daran zu fördern. Ziel ist, diejenigen zu verpflichten, die vom Wachstum und Fortschritt der Branche profitieren, und gleichzeitig die Politiker über die Wichtigkeit des Schutzes des geistigen Eigentums und der Investitionen in Forschung und Entwicklung, Innovation und Wachstum und das Verbraucherwohl zu informieren.

Als Mitglied der Gemeinde von Voices for Innovation wollen WIS@key

und WISEkey ELA (der in der EU angesiedelte Geschäftsbereich von WISEkey für Spanien und Lateinamerika) Einfluss auf die Debatte der Technologiepolitik und das regelungstechnische Umfeld nehmen, in dem Sie und die anderen Unternehmen der Branche in der EU agieren.

Die Partner von WISEkey können die Website von Voices for Innovation besuchen, die über die Entwicklungen auf europäischer und nationaler Ebene informiert. Erklärtes Ziel ist, die Website von Voices for Innovation zu einem Forum werden zu lassen, wo wir Informationen über lokale Entwicklungen und Themen, die Auswirkungen auf unser Geschäft haben, sowie Erfolgsgeschichten und Veranstaltungen kommunizieren. In diesem Sinne werden derzeit neue interaktive Tools in die Website von Voices for Innovation integriert, so dass Sie über ein Medium verfügen, um Ihre Meinung zu äussern.

WISEkey empfiehlt, sich noch heute der Initiative anzuschliessen, um den kontinuierlichen Erfolg und die Bedeutung der Gemeinde von Voices for Innovation zu gewährleisten.

<https://www.voicesforinnovation.org/TakeAction/Join%20Now.aspx>
<http://www.wisekey.com/press/biometricpassport.htm>

WISEKey hat sich seit 1999 als die weltweit am häufigsten eingesetzte Infrastruktur im Bereich der elektronischen Sicherheit und international führender Anbieter von Public Key-Infrastruktur und Security Identity Management-Lösungen etabliert.

Kontakt:

Carlos Moreira
Mitbegründer-Aufsichtsratsvorsitzender-Präsident
WISEkey.com
Otto A. Baumrucker
Tel.: +41/79/409'15'72

Medieninhalte



Carlos Moreira, Aufsichtsratsvorsitzender von WISEkey, nahm in Brüssel an einem Arbeitssessen mit Steve Ballmer, dem CEO von Microsoft, teil, der Voices for Innovation vorstellte.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100006027/100509708> abgerufen werden.